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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Kommt die Schulgeldfreiheit für alle Schülerinnen und Schüler der Therapiebe-
rufe? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern und mit welchen konkreten Positionen begleitet der Senat die Gespräche des 
Bremer Lehrinstituts für Physiotherapie (BLIPHT) mit Krankenhausbetreibern, damit die 
Beteiligung der Krankenkassen an der Finanzierung der Schulgeldfreiheit rechtlich mög-
lich wird?  
 

Welche Folgen sieht der Senat auf das BLIPHT zukommen, sollte die Schulgeld-
freiheit dort nicht vollständig greifen und wie bewertet er mögliche negative Kon-
sequenzen vor dem Hintergrund der Fachkräftegewinnung in den Therapieberu-
fen?  
 
Inwiefern ist der Senat dazu bereit die vollständige Schulgeldfreiheit für die Schü-
lerinnen und Schüler des BLIPHT aus Mitteln des Landes sicherzustellen und 
welcher Betrag wäre insgesamt für das restliche Jahr 2019 sowie die Jahre 2020 
und 2021 notwendig?  

 
 

 
 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


